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Primo, tranquilo, espera el apasionante choque con el Badajoz
«Los pacenses tienen buen equipo, pero, además, les favoreció la suerte», nos dice

PRIMO, UNICO JUGADOR QUE OSTENTA LA «MARCA» DE HABER METIDO DOS GOLES DE COR
NER EN UN MISMO PARTIDO

Ante el apasionante y sensacional par
tido con el Badajoz, hemos querido traer 
a nuestras columnas a Primitivo Villa- 
campa (Primo), entrenador del equipo 
de Ciudad Real.

Fuera del reportaje que le hicimos 
cuando fichó, para dar a la afición sois 
datos personales e historial, Primo, que 
es inteligente, afable, pero modesto (sin 
que su modestia suponga timidez o cor
tedad, sino equilibrio espiritual) no ha 
querido hacernos declacaiones. ¡Vamos! 
hablando claro, que Primo no quería 
hacerse “auto-propaganda” , como hay 
muchos por ahí, sino que deseaba que la 
propia propaganda fuese su manera, de 
dirigir al equipo. Después del partido de 
Toledo, no hay-duda alguna de que Pri
mo es un conocedor exacto del fútbol. 
Nosotros estábamos convencidos desde 
que le oímos hablar la primera vez, pe
ro, como había algunos que se resistían 
a conceder a Primo la categoría que po
see, ha tenido que ser un cronista de fue
ra —el buen Ancos de Toledo—  quien le 
dé el espaldarazo. Así no se podrá decir 
que nosotros, con fines de propaganda 
mancheguista, le hacemos el caldo gor
do, aunque estuviésemos, tan convencidos 
como Ancos, de las cualidades del ex 
jugador zaragocista.

—Vamos a ver, Primo, ¿ cree usted 
ánceramente que, en Toledo, ganó una 
batalla técnica y táctica a Peteira, como 
asegura la Prensa toledana?

—Yo no diría tanto, pero sí que, esta 
vez, salieron las cosas como estaban pen
sadas y la táctica de poner a Torres de 
medio centro, además de contar con

PRIMO
Valch de defensa central, dió resultado. 
Los toledanos han especulado mucho 
con el cambio de números en los dorsar 
les, pero la verdad es que eso lo hacen 
todos log equipos.

—¿Estudia usted todos y cada uno de

los partidos que ha de jugar el Depor
tivo ?

— Desde luego. Claro que, por ser la 
primera vez que actúo en este Grupo, 
desconociendo la calidad de muchos ju
gadores, se hace más difícil mi tarea. A  
pesar de eso, el equipo no ha desento-

trás, ¿no cree que Valch es más defen
sa que medio volante?
, — Valch es un magnífico jugador y 
actuará bien donde se le ponga. Claro 
que, por sus cualidades y  buena concep
ción de las jugadas, dirige mejor el jue
go desde el centro que desde las ban-

E1 C .D. Badajoz, líder de la actual
nado de otros años y lleva, una campaña 
parecida en lo que se refiere a puntua
ción positiva al terminar la primera 
vuelta.

— Aparte de una táctica preconcebida 
¿actúa usted desde la banda, como un 
buen general, cuando hay que cambiar 
los planes en el curso de la "batalla” ?

— Pues si. Ya que, por no conocer pre
viamente a los equipos adversarios, he 
de rectificar sobre la marcha el plan 
preestablecido. Por lo que he visto hasta 
ahora, no han sido los mejores los de 
más fama. Y  superiores al Manchego, 
ninguno. A  lo sumo iguales, aunque no 
les hayamos ganado en ocasiones.

— ¿Qué opina del Badajoz?
— No tengo opinión formada. Pero, por 

los datos que poseo, creo que es un equi
po como los demás. Bueno y  potente, 
desde luego, pero con -mucha suerte. 
¿ Cree usted que si nosotros hubiésemos 
ido los primeros a Valladolid habríamos 
perdido los dos puntos? ;

— ¿Se le puede ganar?
— Eso espero, aunque el partido haya 

de ser difícil. Si sigue su tradicional ma
nera de jugar en Ciudad Real — el Man
chego es uno de los enemigos ¡más difí
ciles que los pacenses hayan tenido nun
ca—  traerá una táctica muy parecida a 
la del Emeri tense. Y, a los de M árida, 
les ganamos bien y  eso con sólo diez ju
gadores.

— Y  ahora que ha sacado a Torres de 
medio centro al estilo antiguo, si bien 
respaldado con un defensa central de

temporadi. ( F. Archivo),
das. Es decir que, al no existir el me
dio centro al estilo antiguo, que es lo 
que mejor le iría, en el eje de la defensa 
es de una efectividad estuenda. Por lo 
que he oído de Solana, creo que Valch, 
de haber aún el medio centro antiguo, 
seria el heredero del gran jugador man
cheguista.

— ¿Y  Carbonell?
— Si sigue la recuperación apuntada 

en Toledo, confío en que nadie tenga que 
echar de menos a Bolta. Carbonell tiene 
unas buenas condiciones y clase. De él 
mismo, de su propia moral, depende 
mucho de su éxito.

— Hemos leído estos días en la Prensa 
de Zaragoza que usted tenía una habili
dad especial para meter goles desde el 
córner directamente a puerta. Decía el 
otro día “El Noticiero” que usted, en un 
mismo partido, había metido así dos go
les. ¿Es esto cierto? ¿Contra qué equi
po fue? ¿Ha habido alguien que haya 
hecho lo mismo?

— Es cierto. Fué en un partido contra 
el Atlético de Madrid. No sé si alguien 
ha mejorado esa “marca” , pues Roig-, el 
extremo del Celta, también metía goles 
de esa forma. Lo ¡único que no sé es si 
llegó a meter dos goles, de esa fórma, 
en el mismo partido.

— Entonces con usted ¿se hacía reali
dad lo de que “el comer era medio gol”  ? 

— ¡ Y  a veces entero! (Y  Primo se ríe).' 
— ¿Contento en Ciudad Real, a pesar 

de los pesares?
(Pasa a la página siguiente)
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